

## SEUR: Entrega responsable para un mundo sostenible

Como muestra de su compromiso con un desarrollo socio-económico más respetuoso con el medio ambiente, **SEUR**, compañía referente en el mercado del transporte urgente en España y Portugal, ha impulsado la incorporación de criterios ambientales en la adquisición de productos forestales. En 2006 incluyó en su cuadro de mando de desarrollo sostenible el indicador "porcentaje de papel responsable sobre total de papel consumido", considerando papel responsable a aquel reciclado o con certificación forestal.

En **SEUR** se ha optado por productos con certificación forestal PEFC para el material de oficina y, recientemente, para etiquetas y embalajes. Como resultado de esta apuesta, durante el

2012 el 99.87% del papel de oficina adquirido y el 36 % del total papel ha sido responsable, es decir, reciclado o procedente de fibras vírgenes de madera certificada, obtenido a través de un sistema limpio de producción.

Como miembro del Foro pro-clima de Madrid, SEUR se suma al compromiso sobre contratación sostenible de productos forestales, consciente de que de esta forma se promueve el desarrollo socio-económico local, al apostar por productos locales y contribuir al ahorro de energía y la reducción de emisiones a la atmósfera derivadas del transporte. **Yves Delmas**, presidente de la compañía, subraya que "cuidar de las personas y de nuestro planeta es tan urgente como nuestros envíos".

**SEUR** tiene una estructura compuesta por 6.300 empleados, más de 1.000 tiendas y una flota de 3.500 vehículos para dar servicio a más de 1.200.000 clientes. Ofrecer un servicio cada vez más responsable, escuchar y analizar las necesidades de sus clientes en materia de desarrollo sostenible y aportar un valor añadido al negocio que sea percibido por todos los públicos de interés son factores esenciales de su política de RSC.



## Se inaugura la primera central de biomasa de Aragón en un monte certificado PEFC

El pasado 9 de abril se inauguró la central de biomasa **AFPURNA Bioenergía**, primera industria de valorización energética ubicada en Aragón. El acto, al que asistió la Presidenta de PEFC España, **Pilar Ruiz de Austri**, fue presidido por la Presidenta del Gobierno regional, **Luisa Fernanda Rudi**, acompañada por el Consejero de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente, **Modesto Lobón**, el presidente de la Mancomunidad Forestal Ansó-Fago, **Félix José Ipas**, y el Consejero Delegado de **Dalkia España**, **Hervé Péneau**.

Durante la presentación se explicó que la materia prima utilizada por AFPURNA Bioenergía procede de aprovechamientos forestales de los montes de la Mancomunidad Forestal de Ansó-Fago y de la biomasa obtenida en la limpieza de estos montes, que actual-

mente cuentan con la certificación PEFC. El monte de Ansó-Fago posee 24.428 hectáreas de superficie gestionadas de forma sostenible bajo el sello PEFC e integradas en el certificado de la **Entidad Aragonesa Solicitante de la Certificación Forestal**. El gestor y propietario del monte es la Comunidad Autónoma de Aragón.

Para el alcalde de Ansó, **Félix José Ipas**, "la importancia de la planta es tremenda, porque esta apuesta por la biomasa significa una salida a los productos de nuestros bosques y un impulso a nuestra cultura forestal". Ipas considera que el próximo paso ha de ser la certificación de la producción por PEFC, dado que "si no lleva la certificación, no podemos vender biomasa por ejemplo a Francia, país con el que mantenemos relaciones comerciales y



culturales. Las empresas energéticas francesas son clientes preferentes, y necesitamos que los productos lleven un control de calidad y una certificación que facilite la venta".

"El Gobierno de Aragón ha apoyado esta iniciativa, desde las administraciones lo que tenemos que hacer es animar, y facilitar la vida al emprendedor", dijo **Luisa Fernanda Rudi** en el acto.